

あっけし

# ZOOM UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 日 第40回厚岸町少年の主張大会 頃の思いを発表しました

6月1日、厚岸情報館において『厚岸町少年の主張大会』が行われ、各中学校の代表者5人が、家庭や学校などでの体験を通じて、日頃考えている意見や思いを発表しました。

発表では『今後の厚岸町』や『多様性』などについて主張し、最優秀賞には『みんなの「普通」を認め合う』を論題として発表した真龍中学校3年生の塚田皐奈都さんが選ばれました。

本大会で最優秀賞を受賞した塚田さんは、7月31日に釧路市で開催される『令和6年度「少年の主張」釧路総合振興局地区大会』に出場します。

## 元 小学校下校見守り活動

### 気にハイタッチ！楽しく安全に下校！

5月14日と15日の2日間、真龍小学校と厚岸小学校で、小学校下校時の見守り活動が行われました。

この活動は、厚岸町民生委員児童委員協議会および厚岸地区防犯協会により行われている活動で、役員はオレンジ色のジャンパーと手袋を身に付け、下校する子どもたちをハイタッチで見送りました。

両日、北海道警察のマスコットキャラクターである『ほくとくん』も来ており、子どもたちは笑顔でふれあいました。



## 離 離乳食教室

### 乳食ってどんな味？

5月28日、保健福祉総合センターにおいて『離乳食教室』が行われ、赤ちゃんの離乳食づくりについて学ぶため、お母さん4人が参加しました。

管理栄養士による離乳食の目的や作り方、離乳食の進め方などについて説明後、実際に離乳食づくりに挑戦。

おかゆやしらすなどをすりつぶし、赤ちゃんが実際に食べるころみ具合を確認したほか、手作りの離乳食と市販品の離乳食を食べ比べ、味や食感の違いを確認しました。